



● 堀兼中学校
女子バレーボール部

私たち女子バレーボール部は、2・3年生15名で活動しています。練習はとても厳しく大変ですが、仲間と楽しくがんばっています。試合をする以上、勝利にこだわることも大切ですが、仲間を信じ、思いやることを第一に全力でプレーしています。

今は、県バレーボール協会会長杯の狭山市代表として活躍できるよう、部員一同特訓の毎日です。



Nicholas Gloster
ニコラス・グロスター
(入間中・入間小・南小学校勤務)



ALTとして勤務は1年目
趣味はサッカー、水泳など
好きな言葉は「あたたかい」

Hello everyone, my name is Nicholas Gloster. I am a new ALT in Sayamashi.

I came to Japan from Australia in February, 2006. My hobbies are soccer, reading, swimming and listening to music.

When I first came to Japan, I couldn't even say 'SUMIMASEN', so I know learning a new language can sometimes seem difficult. So I hope I can help make learning English fun and interesting.

Everyone at the schools has been very friendly in welcoming me. Practice makes perfect so please feel free to stop and say hello if you see me around!
YOROSHIKU ONEGAISHIMASU!

皆さん こんにちは。狭山市の新しいALTのニコラス・グロスターです。2006年の2月にオーストラリアから来日しました。趣味は、サッカー、読書、水泳、音楽鑑賞です。

初来日のときは、「すみません」と日本語で言うことすらできなかったのが、新しいことばを学ぶというのは、時として難しいと感じられました。だから英語学習を楽しく、おもしろくするお手伝いができたらなあと思っています。

学校にいる皆さんが、とても親しみをもって、やさしく私を歓迎してくれました。「習うより慣れる」です。近所で私を見かけたら、遠慮なく(気軽に)立ち止まって「ハロー」と声をかけてください。「よろしくお願いします。」

(英文の要約)

● 茶道から見つめる日本の心



茶席はいつも気持ちよく身が引き締まります

4月12日、博物館の茶室で、茶席の体験学習が行われました。当日は松尾流による抹茶の席で、日本古来の伝統にしたがった客人へのもてなしと、亭主の楽しいお話で、茶席は和やかな雰囲気にもまれていました。

● 早くコースに出たいなあ



4月14日 ~ 5月21日、新狭山ゴルフセンターで開催されている初心者ゴルフ教室では、13名の受講生が、練習場でのマナーから、スイングの基本までを学んでいます。

● 愛犬を狂犬病から守ろう

4月16日から、市内15か所で狂犬病の予防注射が行われ、飼い主に連れられた犬たちが、おとなしく?接種を受けていました。



● 交通安全は一人ひとりの優しさから



4月6日 ~ 15日、春の全国交通安全運動が実施されました。子どもや高齢者の事故防止などを重点目標に、チラシや啓発品を配布しました。

● ヨガ体験で心身のリフレッシュ

4月6日から狭山台体育館で、おためしヨガ教室が開催され、受講生は慣れないポーズに戸惑いつつも、初めてのヨガに親しんでいました。

